

PROTOKOLL

Elternratsitzung der Grundschule Mendelssohnstraße

am: 18.04.2018, 19.30h – 21.00h

Anwesend: Frau Sy (Schulleiterin), Herr Guschewski (stellvertretender Schulleiter), Sebastian Krämer (GBS-Leitung), Uli Leetz (ERV), Karin Küchenmeister (ER), Anna Nagel (ER), Antje Kunstmann (ER), Daniel Renkenberger (ER), Suse Anderßen (ERV), Eva Keita, Nadine Buyer, Maie Ivanov

TOPs	Verantwortlich	Termin
<p>1. Nachwahl Vertreter Schulkonferenz Ab 301 Schülern an der Schule müssen vier Schulkonferenzmitglieder aus der Elternschaft gewählt werden. Bisher haben wir nur zwei Mitglieder und zwei Vertreter. Anna Nagel und Uli Leetz stellen sich zur Wahl. Antje Kunstmann, Anna Nagel, Uli Leetz und Suse Anderßen stellen sich als feste Mitglieder der Schulkonferenz zur Verfügung. Als Vertreter stellen sich Daniel Renkenberger und Olli Charlet zur Verfügung. So wird es abgestimmt und einstimmig angenommen.</p>		
<p>2. Berichte aus den Gremien <i>Bericht der Schulleitung (Frau Sy):</i> Themen der Schulkonferenz: I Ziel- und Leitungsvereinbarungen (ZLV) müssen in der Schulkonferenz abgesegnet werden. 1. Raumkonzept und 2. Sonderpädagogische Förderung (Strukturen , Testungen, Fördermittel). II Begabtenförderung von Frau Stephani. III Soziales Kompetenztraining nach Petermann. Ziel: Ein halbes Jahr in den zweiten Klassen für alle Schüler. In den dritten Klassen additiv nach 13Uhr und in Absprache mit den Eltern ausgewählter Kinder. IV Abschließendes Votum für Frau Sy als Schulleiterin.</p> <p>Das Kollegium möchte einen pädagogischen Ganzttag machen. Thema soll „Unterrichtsentwicklung“ sein. Unterrichtseinheiten für einen ganzen Jahrgang für verschiedene Unterrichtsfächer sollen erarbeitet werden. Geplant ist der 30.05. An diesem Tag würde der Unterricht ausfallen und eine Notbetreuung der GBS installiert werden. Bitte der Eltern: Termine frühzeitiger bekanntgeben. Idee: Brief der Schulleitung zu Beginn des Schuljahres mit allen bereits bekannten Terminen. Notbetreuungsabfrage dann kurz vor den entsprechenden Terminen. Der Elternrat stimmt diesem pädagogischen Ganzttag zu!</p> <p>Büba: Die ehrenamtliche Leitung Frau Strobel geht in Rente. Am 28.6. findet am Vormittag eine Verabschiedungsfeier mit</p>		

<p>den Schülern und Lehrern statt. Die neue Leitung wird noch vorgestellt.</p> <p>Neubau: Der Neubau kommt und wird 4 Klassenräume, 3 Fachräume und eine kleine Sporthalle umfassen. Er soll dort entstehen, wo jetzt die Toiletten, die Laubengänge und der „kleine Hof“ sind. Wie groß genau der Neubau wird, wird noch verhandelt. Auch der Baubeginn steht noch nicht fest. Der Neubau ist notwendig, da unsere Schule aufgrund steigender Schülerzahlen (z.B. durch Neubaugebiete) fünfzünftig werden wird.</p> <p>Wir bekommen neuen Sand auf dem Schulhof! Donnerstag bis Dienstag.</p> <p>Das Sommerfest wird am 31.05. von 15.30h – 17.30h stattfinden. Die Organisation liegt in der Hand der Lehrer. Frau Radochla organisiert das Café und bittet um Mithilfe von 2-3 Eltern. Anna, Suse und Antje erklären sich bereit. Auch weitere Eltern aus Annas Klasse wollen mithelfen. Anna hakt nach.</p> <p>Die Kermit 5- Ergebnisse sind da. Frau Sy reicht sie herum. Unsere Schüler haben in allen Bereichen besser abgeschnitten als unsere Vergleichsschulen mit gleichem KES-Faktor.</p> <p>Das Lernen Lernen: Die Veranstaltung war ein voller Erfolg! Es kamen etwa 80 TeilnehmerInnen und die Referentin hat einen wirklich guten Vortrag gehalten. Uli schickt eine Rückmeldung. Es wird angedacht, diese oder eine ähnliche Veranstaltung regelmäßig (alle 2 Jahre?) zu wiederholen.</p> <p><u>Bericht aus der GBS (Sebastian Krämer):</u> Am 2. Mai haben die GBS-Betreuer einen Studientag (1.-Hilfe-Kurs). An diesem Tag wird es nur eine Notbetreuung geben. Aufgrund einer Erkrankung der Tanzpädagogin fällt der Hip-Hop-Kurs seit Wochen aus. Wann/ob sie wiederkommen wird, ist unklar. Am 24.4. stellt die GBS eine eigene Tanzpädagogin ein, die aber nicht nur für Tanzangebote eingesetzt werden wird. In der Klasse 1b gab es einige Erzieherinnenwechsel – Monique ist jetzt wieder da! 😊 An allen fünf Tagen ist jetzt jemand (Dustin oder David) für die feste Außenaufsicht zuständig/da. Der Blockflötenkurs ist, wie alle Kurse, nur für ein halbes Jahr vorgesehen. Wenn sich aber keine anderen Kinder für den Kurs interessieren sollten, wäre eine Weiterführung möglich. Alle KursteilnehmerInnen bekommen für die Zeit des Kurses eine Flöte gestellt, die sie auch zum Üben mit nach Hause nehmen können.</p> <p><u>KER 21 (Oli Charlet):</u> Olli ist nicht da. Suse berichtet, dass es nach wie vor keine Protokolle gibt. Aktuelles Thema ist die Schulentwicklung in</p>	<p>Anna, Suse, Antje</p> <p>Uli</p>	
---	---	--

<p>Altona (steigende Schülerzahlen aufgrund der Neubaugebiete).</p>		
<p>3. Sonstiges</p> <ul style="list-style-type: none"> • Organisation Kuchenbuffet beim Sommerfest (siehe Bericht der Schulleitung). Machen wir einen ER-Stand? Wie machen wir ihn attraktiv? Ideen bis zum nächsten ER-Treffen an Suse oder Uli schicken. Soll Frau Yusun auch beim Sommerfest mit einem Stand präsent sein? Herr Guschewski spricht sie an. Frau Sy plant einen Stand für sie ein. • Fehlende Fotos der ER Mitglieder Annika soll noch Fotos von Suse und Karin machen. Annika ist heute nicht da. • Flohmarkt: Die Plakate sind fertig. Im Elternratsfach im Schulbüro liegen Zettel, die zum Aufhängen in Kitas und Co. abgeholt werden können. In der Schule werden auch Info-Zettel ausgehängt. „Starke Eltern Altona“ bekommt einen Stand neben dem Kuchenverkauf. • Deutsch für Mütter findet aktuell mit 3-5 Müttern, 1x pro Woche statt. Herr Guschewski hat Frau Yusun per Mail darüber informiert, allerdings keine Rückmeldung bekommen. Er hakt nochmal nach. • Cop for You – Herr Pfeiffer ist noch immer krank. Ob er (bald) wieder kommt, ist unklar. Herr Wilfried Bartsch vertritt ihn. Am 16.5. gibt es einen Termin mit Herrn Bartsch, Uli und Frau Sy, an dem sie besprechen, was von Seiten des Cop for You angeboten werden kann (z.B. in der 3./4. Klasse – Kontakt zur Polizei. Scheu verlieren). • ElternMedienLotsen: Termin soll der 13.6. sein. Herr Guschewski hat sich als Ansprechpartner bei Frau Viertel bzw. TIDE zur Verfügung gestellt, bisher aber keine Nachricht von TIDE erhalten. Herr Guschewski hakt nochmal nach. • Uli reicht Infos der Elternkammer herum. Wer möchte, kann sie mitnehmen. Gibt es diese Infos aus online? Wollen wir sie ggf. per Mail verschicken? Uli macht sich schlau. www.elternkammer-hamburg.de. • Wie bekommt man Luft in den Toberaum im Hort? Sebastian: Die Fenster sind aktuell defekt und lassen sich nur kippen. Der Auftrag zur Reparatur ist erteilt. Wann das gemacht wird, ist unklar. Momentan werden zwischendurch mal die Fenster zum Zwischenraum zur Aula aufgemacht. • Was hat es mit den neuen Fahrradständern auf sich? Frau Sy: Sie sind für Schüler, Eltern und Mitarbeiter der Schule. Die alten Ständer bleiben trotzdem bestehen. An den Pfeilern und Ketten sollen keine Fahrräder mehr abgestellt werden, da so die Fluchtwege verstellt werden. Hinweisschilder hierzu kommen noch. 	<p>ALLE Herr Guschewski Frau Sy</p> <p>alle</p> <p>Herr Guschewski</p> <p>Uli, Frau Sy</p> <p>Herr Guschewski</p> <p>Uli</p>	<p>Bis zur nächsten Sitzung</p>

M. ~~Ma~~ a